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Zitat von DB4 

Hmm
Die Verlängerung von Margreitter war also Scheiße!
An einem Aufschwung im Jugendbereich hat er wohl auch nicht mit gewirkt!
Viele teure Kaderleichen hat er auch nicht entsorgt!
Die Veränderung auf der TW Trainer Position hat auch nix gebracht!

Klar hatte er bei Schwartz und einigen Transfers daneben gelegen, nur niemand von
uns weiß ja was wir wirklich für Mittel haben und was er bieten darf!

Mann kann auch alles schlecht reden wenn man will!

Alles anzeigen 

Seine Transfers haben uns wenigstens nicht in den Ruin getrieben, so wie es davor war. Klar
hat Bader einen Drimic usw geholt aber dafür auch einen Koch, Gebhart und Sylvestr + viel
weitere.

Die Vernetzungen mit der Jugend ist sehr gut. Kann mich nicht erinnern das wir die letzten 10
Jahre so viele eigene Spieler hochgezogen haben. Aber auf der anderen Seite muss man sagen,
er darf gerne mal die ein oder andere Wundertüte einschlagen. Aber wenn jetzt jeder Transfer
bei ihn sitzen würde, dann wäre er nicht bei uns Manager sonder bei den Top Verein in Liga 1.
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